

Golgatha – Es ist vollbracht!

Jesus wird zum düstersten Ort der Stadt geschleppt, nach Golgatha, das ist der Müllberg von Jerusalem. Hier oben entsorgt man die Dinge – und die Menschen –, die keiner mehr haben will. Einfach weggeworfen. Der Sohn Gottes endet auf dem Müll. Schlimmer hätte es nicht kommen können.

DOCH bei Jesu Tod am Kreuz zerriss der Vorhang im Tempel von oben nach unten – so macht Gott den Weg frei. Der direkte Zugang zu Gott ist nun möglich. Er freut sich auf dich.



Schlag die Bibel auf: Matthäus 27, 32-56

Lies den Bibeltext mithilfe der Bibelentdeckerhand durch und notiere dir zu jeder Frage eine persönliche Antwort.

Den goldenen Vers kannst du beispielsweise auch als kreative Karte gestalten und in deinem Zimmer aufhängen, oder dir in deinem Handy speichern, damit dir dieser Vers immer wieder vor Augen kommt.

